

Keith Haring



Artiste peintre américain né en 1958 et mort en 1990 à l'âge de 31 ans, Keith Haring s'est fait connaître dans le métro de New-York, en faisant des dessins à la craie sur des panneaux recouverts de papier noir.

Ses peintures sont pleines de couleurs vives. On peut penser que l'artiste n'a pas voulu grandir et qu'il regarde le monde avec des yeux d'enfant.

Son art permet de découvrir une nouvelle forme du graffiti. Il utilise beaucoup les couleurs vives et les silhouettes soulignées de noir.



Sans titre , 1987



sans titre , 1982



Sans titre, 1984